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ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO 1 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUCAÇÃO EM COMUNICAÇÃO  MESTRADO 2 

 3 

AOS VINTE DIAS DO MÊS DE NOVEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE, PRIMEIRA 4 

CHAMADA ÀS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, REALIZOU-SE MEDIANTE 5 

VÍDEOCONFERÊNCIA, A 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO PROGRAMA DE MESTRADO 6 

EM COMUNICAÇÃO. Presentes, a coordenadora do programa, Profa. Dra. Thaísa Cristina 7 

Bueno; o vice-coordenador do programa, Prof. Dr. Lucas Santiago Arraes Reino; e os docentes 8 

do programa: a Profa. Dra. Camilla Quesada Tavares, a Profa. Dra. Denise Cristina Ayres 9 

Gomes, a Profa. Dra. Elaine Javorski Souza, Profa. Dra. IzaniPibernat Mustafá,Profa. Dra. 10 

IsabeleBatista Mitozo, Prof. Dr. José Carlos Messias Santos Franco, Profa. Dra. Marcelli 11 

Alves da Silva,Profa. Dra. Roseane Arcanjo, e a representante discente Marina Gama. Abertos 12 

os trabalhos, inicialmente foram feitos os INFORMES, sendo: 1) A Profa. Thaísa Bueno 13 

informou que o programa possui duas novas bolsistas; a formalização está em andamento; 2) Foi 14 

informado, ainda, que a AGEUFMA solicitou que o programa aumentasse em 50% as vagas 15 

afirmativas de seleção, de forma a incluir algumas minorias; 3)Informou ainda que manteve 16 

contato com a Biblioteca acerca das demandas junto ao Programa, obtendo como retorno que 17 

houve atraso na entrega dos livros pelos Correios, mas que há expectativa de chegada até 18 

Dezembro próximo. 4)Foi apresentado ainda o pedido de desligamento da discente Ananda 19 

Kallyne Muniz Portilho, orientanda da Profa. Izani; a discente se comprometeu em entregar carta 20 

formal de desligamento indicando motivos de ordem pessoal e profissional. A profa. Izani teceu 21 

breves comentários acerca da perda. A coordenadora reforçou que agora são duas baixas no 22 

programa, que ainda não é um problema (limite de 30%). Indicou a antecipação da nota do aluno 23 

Washington Freitas de Oliveira, para fins de qualificação.A profa. Izani colocou também que 24 

necessária a atualização do Lattes da discente desistente, inclusive com a verificação da produção 25 

para fins de coleta Sucupira. Passando-se às PAUTAS: no item 1, foi discutido a questão das 26 

Eleições para Coordenação e Representação Estudantil; a primeira conta com uma chapa formada 27 

pelos docentes Camilla Quesada (coordenadora) e José Messias (vice-coordenador); a segunda, 28 

por sua vez conta com a candidatura da discente Luana Fonseca. Ambas as candidaturas foram 29 

aprovadas unanimemente. Adentrando-se ao item 2, foi tratado acerca da coleta Sucupira; foi 30 

reforçado o início do preenchimento na plataforma Em seguida, no item 3, foi apresentado o 31 
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tópico Seleção 2021 do Programa. Profa. Camilla, membro da comissão, indicou que foi realizada 32 

a etapa de entrevistas, na qual se obteve 09 (nove) aprovados; salientou que com esse número, 33 

nem todos os docentes teriam orientandos. Apresentou um apanhado da seleção, observando 34 

alguma fraqueza tanto nos projetos apresentados quanto nas entrevistas (mesmo entre os 35 

aprovados). As docentes Izani Mustafá e IsabeleMitozoratificaram o posicionamento, indicando a 36 

necessidade de algumas posturas a serem tomadas para melhoria da qualidade do programa. A 37 

Profa. Thaisa Bueno colocou também a realização da prova de proficiência em língua estrangeira 38 

 Inglês, encabeçada pela Profa. IsabeleMitozo. Foi tratada a possibilidade também de cobrança 39 

de taxa de inscrição para público externo, sendo considerada pelo quórum. O prof. José Messias 40 

questionou a possibilidade também de estabelecer cota de isenção da taxa, sendo também 41 

aprovada essa possibilidade. Assim, haverá lançamento do edital na segunda-feira, 23/11/2020, 42 

com tais disposições. No item 4, foi apresentada a proposta de regimento de bolsas. Discutidos 43 

alguns pontos e sanadas dúvidas a respeito, sendo, pois, aprovado de forma unânime. De antemão, 44 

fica agendada a próxima reunião para dia 18/12/2020. E nada mais havendo a constar, eu, Hugo 45 

Paulo Cardoso Furtado dos Santos, Assistente em Administração do PPGCOM, lavrei a presente 46 

ata e a subscrevo_____ ________________. 47 
 48 
Profa. Dra. Thaísa Cristina Bueno_________________________________________________ 49 

Profa. Dra. Camilla Quesada Tavares______________________________________________ 50 

Profa. Dra.Denise CristinaAyresGomes ___________________________________________ 51 

Profa. Dra. Elaine Javorski Souza _________________________________________________ 52 

Profa. Dra. Izani Mustafá________________________________________________________ 53 

Prof. Dr. Lucas Arraes Reino_____________________________________________________ 54 

Prof. Dr. José Carlos Messias_____________________________________________________ 55 

Profa. Dra. Isabele Batista Mitozo________________________________________________ 56 

Profa. Dra. Marcelli Alves _______________________________________________________ 57 

Profa. Dra. Roseane ArcanjoPinheiro _____________________________________________ 58 

Discente Marina Gama__________________________________________________________ 59 


